



都農町立都農小学校

# 全力一心

No.20

令和3年11月18日

「夢を抱き、絆を大切にできる子どもを育もう～「よろこばせごっこ」で

都農町立都農小学校 TEL 0983-25-0049 FAX 0983-25-0273 文責；校長 三橋正洋

## 地域の方との絆を感じた「米販売」（5年）

今月12日(金)、5年生が「道の駅つの」で米の販売をしました。この米は、5月に地元の方の田を借りて育てた稻を、JAの方が刈っていただき、精米した米です。例年であれば稻刈りも体験させていただいていましたが、今年は稻の生長もあり、その体験はできませんでした。そこで今回、米の販売体験を子どもたちにさせてあげたいという思いを、道の駅の駅長さんが快諾していただき、地域学校協働事業の方に尽力いただきながら、こうして実現することができました。子どもたちは、販売まで手づくりののぼりやメッセージ、販売練習などを重ねてきましたが、やはり「売れるかな」という不安もあったようです。しかし当日は、早くから販売を待ち遠しくしたいる方々が集まり、予定よりも早めに完売することができました。販売前後には、運動会で披露したエイサーを踊り、来ていただいた方々に喜んでいただきました。その後の子どもたちは、「やりきった」という感動の満ちた表情を浮かべていて、温かい地元の方のお力添えに心から感謝しているところです。また、報道関係の方にも足を運んでいただき、子どもたちの輝きを発信していただきました。

来年度も、この経験を生かしながら、田植えから収穫、販売までの体験を、地域の方々の温かい見守りの中、進めていければと思います。関わってくださった全ての方々に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



販売前に、駅長さんにお話しいただきました。



「本物のラベル」と手作りメッセージでパッケージ。



学校で、販売体験リハーサルをしました。



エイサーを踊り、みんなに見ていただきました。



たくさんの方に買っていただきました

## 11月のおすすっ子（その1）

少しずつ冬の足音が聞こえてくるようになりました。その中、「おすすっ子」は笑顔や元気を発信しています。その様子を紹介します。その2はまた後日…。

### 11/5⇒【みやざきシェイクアウト～「気づきの健康教育」】

5日(金)は県民一斉防災行動訓練「みやざきシェイクアウト」の日。本校もそれに合わせて、子どもたちにとっては抜き打ちの避難訓練をしました。突然緊急放送が流れ、避難行動開始。1年生の様子を見ていきましたが、しっかり放送や先生の指示を聞いて机の下に隠れ、命を守る行動がとれていました。こうして自分の行動をコントロールできる力、すばらしいですね。



### 11/6⇒【神社でスケッチをしました】

この日、4年生が都農神社へ出かけてスケッチをしました。本校は徒歩10分で神社に行くことができる恵まれた環境にあるので、学年問わず行かせていただいています。スケッチの様子を見てみると、みんな本当に真剣そのもの。そしてあちこちでよろこばせごっここのあいさつまで…。気持ちのよい青空の下、すがすがしい雰囲気で芸術の秋を満喫しました。



### 11/9⇒【地域の方の温かさに感謝～町たんけん】

この日、2年生は近くの商店街をグループに分かれて訪問してお店の人へインタビューしました。2クラス6グループで行動したので、保護者の方にも加勢していただき、実現できました。私も今回お世話になった6か所を足早に行かせていただきましたが、2年生の真面目で、時には突拍子のない質問に、笑顔で、温かく対応していただきました。おかげで学校へ戻ってきた2年生の表情は、みんな満足げな姿でした。保護者の方そしてご協力いただいた地域の方、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



### ※【入賞おめでとう～町読書コンクール】

3日(祝)、「夏休み読書感想文・感想画コンクール」があり、本校からは計5名の児童が入賞しました。先日図書館へ行き、その作品を鑑賞しました。どれもすばらしい作品で感心しました。本を読んで自分の心へ一度吸収してそれを表現する、とてもすばらしい活動です。これからも本に親しみ、心に栄養を注いでいきましょう。入賞した人、おめでとうございます。



※6年生は修学旅行(11/25～26)、5年生は宿泊学習(11/29～30)が近づいてきました。

今、限られた時間の中で準備を進めています。思い出深い、学びの多い2日間になりますよう…。

「全力一心」カラー版は、都農小ホームページでご覧ください。